

O13--

Saint-Julien

Inauguration d'une aire de jeux et d'un espace public



■ Jean Arcas, Kléber Mesquida et Robert Azaïs à la coupe de ruban.

C'est en présence du député de la 5^e circonscription, Kléber Mesquida, du conseiller général du canton, Jean Arcas, du directeur du Parc naturel régional du Haut-Languedoc, M. Vialelle, des maires et élus du canton ainsi que de nombreux habitants de Saint-Julien qu'a eu lieu l'inauguration de l'aire de jeux pour enfants et d'un espace public au village de Mauroul.

Ce projet qui aura permis de réhabiliter un espace vert, devenu vétuste, s'inscrit parfaitement dans la volonté des

élus de remodeler ce site pour en faire un lieu toujours plus attractif et offrir un nouvel espace de détente aux enfants du village.

Dans son discours, le maire, Robert Azaïs, félicita les créateurs de ce lieu, l'entreprise Thouy de Brassac, le maître d'œuvre, et le cabinet Cetur du Poujol-sur-Orb et remercia le Conseil général pour son aide financière à hauteur de 20% du montant des travaux. La cérémonie se termina par le verre de l'amitié à l'auberge de Mauroul

Correspondant ML : 04 67 97 73 59.

Roquebrun joue à

Le pari lancé

C'est l'histoire de... qui discute avec... français. Tous de... brunais depuis... qu'est-ce qu'ils se racon... toires de Gaulois !

C'est ainsi que sont nés... mois, cette idée origin... audacieux : faire vivre d... heures Roquebrun au t... et d'Obélix. La date a é... rait le 1^{er} mai.

Il restait à transforme... champ à l'entrée du vil... festif et joyeux. Ce fut... Raymond et Bob bien s... Michel, Jocelyne, Nanda... Au départ, une bande d... lée par les habitués or... fêtes locales, les R... Claude... et bientôt tout... Imaginez : sur quelque... tants, l'événement a réu... cinquante convives, pra... déguisés.

Faute de lyre, un acc

Pour une première ce fu... Il y avait des Astérix, d... les personnages mythiq... dessinée étaient là mai